
 J’ai perdu ma carte de bus

Il est interdit de monter dans un bus 
ou un tramway 
sans un ticket de bus 
ou une carte de bus

Je dois demander une nouvelle carte de bus 
à l’agence Fil Bleu.

L’agence Fil Bleu se trouve au
 9 rue Michelet à Tours.

L’agence Fil Bleu est ouverte :
	 - Du lundi au vendredi de 7 heures 30 à 19 heures
	 - Le samedi de 10 heures à 17 heures. 
L’agence Fil Bleu est fermée 
les dimanches et les jours fériés.

Je prends un ticket à l’entrée pour faire la queue

Je demande une autre carte à la personne de Fil Bleu. 

La fabrication d’une nouvelle carte est payante.
Je paie 10€.
Si j’ai un abonnement AAH, je paie 5€ au lieu de 10€.

AAH = Allocation Adulte Handicapé


